

STREIF

Streif veranstaltet am 26. Januar 2025 einen vielfältigen Hausbau-Infotag

BDF – Von 11 bis 15 Uhr wird es am Hausbau-Infotag am 26. Januar 2025 bei STREIF am Produktionsstandort Weinsheim um den Traum vom Eigenheim gehen. Experten informieren die Besucherinnen und Besucher in Vorträgen und Gesprächen über die moderne Bauweise, nachhaltige Materialien und Finanzierungsmöglichkeiten. Das Werk, das Musterhaus und das Ausstattungszentrum können besichtigt werden.

www.streif.de

FischerHaus

FischerHaus erstellt weit mehr als 400 Wohnungen in Holzhybrid-Bauweise

BDF – Der Wohnungsbau in Holzhybrid-Bauweise wird für FischerHaus ein zunehmend wichtiges Geschäftsfeld. Seit der Hersteller im Jahr 2016 sein erstes Projekt dieser Bauart mit zehn Wohnungen am Stammsitz Bodenwöhr in der Oberpfalz realisiert hat, seien viele weitere Holzhybrid-Bauten mit insgesamt mehr als 400 Wohnungen dazugekommen. Gerade die neue AfA-Kopplung lasse die Nachfrage steigen.

www.fischerhaus.de

SchwörerHaus

Serielle Sanierung von SchwörerHaus bringt die Transformation voran

BDF – Seriell vorgefertigte Holzbauteile von SchwörerHaus (Hohenstein-Oberstetten) sind mit dem Nachhaltigkeitspreis gekrönt und zunehmend bei der klimafreundlichen Modernisierung von Bestandsgebäuden gefragt. Sie machen Gebäude konstruktiv und energetisch besser, sodass große Mengen an CO₂ eingespart werden. Zudem bindet das verbaute Holz langfristig CO₂, was ein wichtiger Beitrag zum Klimaschutz ist.

www.schwoererhaus.de

Haas Fertigbau

Haas Fertigbau meldet großes Interesse an nachhaltigen Wohnbaukonzepten

BDF – Haas Fertigbau (Falkenberg) steigert seine Verkaufszahlen 2024 im Wohnbau-Segment im Vergleich zum Vorjahr. Auch dank Förderungen seien umweltfreundliche Bauprojekte attraktiv und rentabel. Haas erfülle die Anforderungen des QNG-Siegels und könne damit langfristig überzeugen. Vielfältige Bauvorhaben wie das Projekt „Seilerbrücklwiesen“ in Freising mit zehn KfW40-Wohneinheiten zeigten dies.

www.haas-fertigbau.de

ELK KAMPA Group

Zusammenschluss von ELK und KAMPA feiert einjähriges, erfolgreiches Bestehen

BDF – Die ELK KAMPA Group (Schrems) blickt auf ein Jahr voller Fortschritte zurück. KAMPA festigte seinen Ruf als hochwertiger Anbieter für Holzarchitektur und ELK baute seine Position in Österreich sowie die Expansion in Deutschland weiter aus. Die Synergieeffekte werden als Beschleuniger des Wachstums gesehen. Die große Produktionskapazität im Netzwerk stärkte die Gruppe als Partner für Großprojekte.

www.elkhaus.de

Fingerhut Haus

Mit Hausserie „Felice“ bietet Fingerhut Haus platzsparende Wohndomizile an

BDF – Für die Anforderungen urbanen Bauens bietet Fingerhut Haus (Neunkirchen) eine Antwort mit flexiblen, intelligent geplanten Mikro- und Minihäusern, die auf das Wesentliche reduziert sind. Die Hausserie „Felice“ eignet sich für ländliche Gebiete und für das Bauen in Baulücken sowie zur innerstädtischen Nachverdichtung. Mit den kompakten Grundrissen integrieren sie sich bestens in die bestehende Infrastruktur.

www.fingerhuthaus.de

KAMPA

KAMPA errichtet 24 Hauseinheiten für erste „Zero Bills-Siedlung“

BDF – KAMPA baut in Schramberg im Schwarzwald die erste „Zero Bills-Siedlung“ in Deutschland. 24 neue und hochgedämmte Fertighauseinheiten von KAMPA mit positiver Energiebilanz werden um das Konzept der „Null-Energiekosten-Häuser“ von Octopus Energy ergänzt, was für die Bewohnerinnen und Bewohner mindestens sechs Jahre lang modernes, energiekostenfreies Wohnen in zentraler Lage bedeutet.

www.kampa.de

RENSCH-HAUS

RENSCH-HAUS bietet Bauherren drei Winter-Aktionshäuser an

BDF – RENSCH-HAUS (Kalbach-Uttrichshausen) startet mit drei Aktionshäusern für die ersten 66 Bauherren in den Winter. Interessierte können sich zwischen den Häusern „Esprit 123“, „Esprit 145“ und „Esprit 149“ entscheiden. Alle drei Häuser bieten einen durchdachten und familienfreundlichen Grundriss. Mehr Informationen und Aktionsbedingungen gibt es auf der Webseite und beim persönlichen Fachberater.

www.rensch-haus.com/winter-aktionshaeuser

WeberHaus

Blühstreifen-Initiative fördert Artenvielfalt – WeberHaus zieht positive Bilanz

BDF – Anlässlich eines informativen Abends zur Blühstreifen-Initiative von WeberHaus (Rheinau-Linx) kamen beteiligte Landwirte zusammen, um die Erfolge des Projekts zu diskutieren. Bereits nach fünf Jahren zeigen die in der Zwischenzeit über 25 Hektar Blühflächen in der Region um Rheinau-Linx positive Ergebnisse: Dieses Jahr wurden zum Beispiel 96 verschiedene Wildbienenarten gesichtet und gezählt.

www.weberhaus.de

Bundesverband Deutscher Fertigung

FertighausWelten öffnen vom 27. bis 29. Dezember 2024 für Bauinteressierte

BDF – Die FertighausWelten des Bundesverbandes Deutscher Fertigung (BDF) in Hannover, Wuppertal, Köln, Nürnberg, Günzburg und im Schwarzwald sind zwischen den Tagen geöffnet: und zwar vom 27. bis 29. Dezember 2024, je von 11 bis 18 Uhr. Bauinteressierte können diese ruhige Zeit des Jahres nutzen, um Inspiration für ihr Traumhaus zu sammeln und die ersten Schritte in die eigenen vier Wände zu gehen.

www.fertighauswelt.de